



Regierungsratsbeschluss vom 09. Mai 2017

Anzug Felix W. Eymann und Konsorten betreffend Schaffung eines Wiedereinsteigerinnen-Programms für Ärztinnen

P155072

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Felix W. Eymann und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Der Regierungsrat anerkennt die Bedeutung der Ärztinnen, insbesondere der Hausärztinnen, für das Gesundheitswesen unseres Kantons. Die im vorliegenden Anzug betreffend Schaffung eines Wiedereinsteigerinnen-Programms für Ärztinnen thematisierten Problemstellungen sind erkannt und werden laufend bearbeitet. So fördert der Kanton Basel-Stadt die Hausarzt-Medizin durch Mitfinanzierung von Praxis-Assistenzstellen. Neue und spezifisch auf die von den Anzugstellenden angesprochene Thematik ausgerichtete Massnahmen zur Vereinfachung des Wiedereinstiegs sind jedoch aufgrund der verhältnismässig kleinen Zielgruppe der Ärztinnen und Ärzte im Kanton, welche vor dem Pensionsalter aus der kurativen Tätigkeit aussteigen, nicht genügend wirksam. Dem Anliegen der Anzugstellenden wird mit den bereits in Umsetzung befindlichen Massnahmen in genügendem Umfang Rechnung getragen. Für den Regierungsrat besteht deshalb aus heutiger Sicht kein weitergehender spezifischer Handlungsbedarf.

